



Zwischenzeit die Radwege zwischen Bonsweier und Mörlenbach sowie zwischen Heppenheim und Hüttenfeld ausgebaut werden. Wir freuen uns, wenn Sie im Rahmen des STADTRADELN die Radwege in unserem Landkreis nutzen und stattdessen das Auto stehen lassen.

Registrieren Sie sich online unter www.stadtradeln.de/kreis-bergstrasse bei Ihrer teilnehmenden Kommune oder über die STADTRADELN-App und laden Sie Freunde und Bekannte in Ihr Team ein.

Im vergangenen Jahr haben im Kreis Bergstraße insgesamt 3.692 aktive Radelnde über 666.000 Kilometer erradelt und damit 103 Tonnen CO₂ vermieden. Damit haben wir gemeinsam nicht nur ein starkes Zeichen für eine umweltfreundliche Mobilität im Landkreis gesetzt, sondern auch einen aktiven Beitrag zum Klimaschutz geleistet. Radfahren fördert zudem die Gesundheit und macht vor allem auch Spaß! Ich lade Sie herzlich dazu ein, auch in diesem Jahr das Auto während des Aktionszeitraums bewusst stehenzulassen und stattdessen kräftig in die Pedale zu treten.

Viel Vergnügen und eine gute Fahrt wünscht Ihr

 Christian Engelhardt
 Landrat



stadtradeln.de     

Eine Kampagne des Klima-Bündnis

Europäische Kommunen in Partnerschaft mit indigenen Völkern – für lokale Antworten auf den globalen Klimawandel



Kontakt im Kreis Bergstraße

Lisa-Marie Riemann
 Kreis Bergstraße
 Öffentlicher Personennahverkehr und Mobilität
 Gräffstraße 5
 64646 Heppenheim

T. 06252 154202
 E. lisa-marie.riemann@kreis-bergstrasse.de
 W. stadtradeln.de/kreis-bergstrasse.de

Regionale Partner



Bildnachweis: Außenseite rechts: Klima-Bündnis; Innenseite: Neonbrand



**Kreis Bergstraße
 ist dabei!**

1.5. - 21.5.2023



KREIS BERGSTRASSE





STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Der Wettbewerb für
Radförderung, Klimaschutz
und Lebensqualität

Kreis Bergstraße ist dabei!
1.5. - 21.5.2023

Jetzt registrieren und
mitradeln!

Jetzt App laden
und Radverkehr
verbessern!



Laden Sie die STADTRADELN-App
herunter, tracken Sie Ihre Strecken und
helfen Sie die Radinfrastruktur vor Ihrer
Haustür zu verbessern!

Weitere Infos unter stadtradeln.de/app

Worum geht's?

Treten Sie 21 Tage für mehr Radverkehrsförderung, Klimaschutz und lebenswerte Kommunen in die Pedale! Sammeln Sie Kilometer für Ihr Team, den Kreis Bergstraße und Ihre (teilnehmende) Kommune! Egal ob beruflich oder privat – Hauptsache CO₂-frei unterwegs! Das Klima-Bündnis prämiiert die eifrigsten Kommunalparlamente, Kommunen und STADTRADELN-Stars. Zudem winken Auszeichnungen durch den Kreis Bergstraße.

Wie kann ich mitmachen?

Auf www.stadtradeln.de/kreis-bergstrasse können Sie sich registrieren und ein Team anmelden oder einem bestehenden Team beitreten. Danach losradeln und die Radkilometer einfach online eintragen oder per STADTRADELN-App tracken. Die Kilometer werden dann dem eigenen Team sowie der Kommune gutgeschrieben. Neben der App ist es auch möglich, geadelte Kilometer auf der Plattform einzutragen www.stadtradeln.de/kreis-bergstrasse. Wir helfen Ihnen dabei!

Wer kann teilnehmen?

Alle Personen, die im Kreis Bergstraße wohnen, arbeiten, Mitglied in einem Verein sind oder im Kreis Bergstraße zur Schule gehen.

Wann wird geradelt?

Vom 1. Mai bis 21. Mai 2023.

Wo melde ich mich an? Wer liegt vorn?

Alle wichtigen Infos zur Registrierung, den Zwischenständen und den Ergebnissen und vieles mehr auf:

www.stadtradeln.de/kreis-bergstrasse

www.facebook.com/stadtradeln

www.instagram.com/stadtradeln

stadtradeln.de

